## Educación, Cultura y Promoción Turística: Presentado el nuevo curso de la Escuela de Danza Ciudad de Móstoles

Fecha de publicación: 16/10/20140:00

## Descripción:

La Concejal de Educación, Cultura y Promoción Turística, Mirina Cortés, asistió el miércoles a la presentación en el Centro Cultural Villa de Móstoles del nuevo curso escolar 2014-2015 de la Escuela de Danza en un acto que también dio la bienvenida a las antiguas y nuevas alumnas de la Escuela.

Durante el evento se dio a conocer al profesorado de la Escuela, que bajo la dirección de Rojas y Rodríguez, compañía residente de nuestro municipio desde el año 2006, compondrá el nuevo equipo educativo en este curso académico, así como los nuevos cursos que se impartirán en la Escuela.













El Teatro del Centro Cultural Villa de Móstoles ha sido el escenario de la presentación del nuevo curso escolar 2014-2015 de la Escuela de Danza Ciudad de Móstoles, con la presencia de la Concejal de Educación, Cultura y Promoción turística, Mirina Cortés, y de los bailarines Ángel Rojas y Carlos Rodríguez.

Rojas y Rodríguez son Compañía residente en nuestra ciudad desde 2006 y colaboran asiduamente con sus espectáculos en la programación escénica de nuestros teatros, igualmente vienen colaborando con la Escuela de Danza en la que imparten jornadas de danza, clases magistrales, etc.

Además de dar la bienvenida a las antiguas y nuevas alumnas de la Escuela de Danza y explicar su organización y metodología de trabajo, el acto sirvió para presentar a las maestras componentes de este nuevo equipo educativo que ha aumentado en número ante el aumento de alumnos/as en estos últimos cursos.

El nuevo curso escolar se inicia con lleno absoluto en todas las modalidades y con una nueva generación asegurada, tras desbordar las reservas de las clases de iniciación, lo que supone un total de 160 alumnos para todos los cursos

En este acto inaugural, también ha habido una representación de las alumnas de cursos avanzados, que ofrecieron dos piezas de danza española como presentación del nuevo curso académico.

## La Escuela

En la Escuela de Danza se imparten dos niveles de enseñanza: <u>Iniciación a la danza</u> y <u>Área de formación regular.</u> Es en este nivel donde se desarrolla una formación más amplia, profundizando en las dos especialidades que se imparten en la escuela: danza clásica -con clases generales de distintos niveles y de puntas- y danza española con todas sus especialidades -Escuela Bolera, Danza Estilizada, Folclore y Flamenco-. Si bien este año cuenta con la novedad de haber ampliado un curso más en el plan de estudios del alumnado.

La Escuela ofrece un programa flexible que pretende dar a conocer el significado de la danza y acercarla a todos los ciudadanos del municipio. Si bien su objetivo esencial es que las niñas y niños de la ciudad, en función de su edad y sus capacidades, adquieran

una calidad técnica que permita a los alumnos con talento y vocación poder acceder a una enseñanza de carácter profesional.

Por otra parte la Escuela de Danza ofrece otras actividades artísticas: salidas a espectáculos de danza, clases abiertas y teóricas, jornadas de danza con la compañía Nuevo Ballet Español, etc.

Para solicitar más información, en el Centro Cultural Villa de Móstoles (Plaza de la Cultura s/n) o llamando a los teléfonos: 91 664 04 30 o 91 664 75 99